



## 新入生の皆さん車に気をつけてね（4/7）



山鼻小学校（南14西10）の入学式に合わせて、中央区交通安全運動推進委員会による「小学校入学式特別啓発」が行われ、曙地区と山鼻地区の交通安全指導員や交通安全母の会会員など約30人が啓発活動に参加しました。



この日は、<sup>ながおけんいち</sup>長尾賢一中央区長、<sup>さとうきちいち</sup>佐藤吉一南警察署長も加わり、83人の新入学児童に啓発品を手渡して交通安全を呼び掛けました。

## お話しコンサート（3/29）

中島児童会館（中島公園1）において「親子で楽しむピアノとお話しコンサート」が開催され、約120人の親子連れが、絵本と楽器が融合する世界を楽しみました。

NHK札幌放送局アナウンサーの<sup>むらかみさとわ</sup>村上里和さんによる絵本の朗読に、<sup>おかもとえり</sup>ピアノ奏者の岡本恵里さんと、<sup>せごともみ</sup>太鼓などの楽器演奏者の世古知巳さんによる演奏が加わり、大人も子どもも、お話しの世界に引き込まれていました。



## 交通安全街頭啓発（4/15）

北3条通（北3東1～北3東12）において、苗穂地区と東北地区の交通安全実践会などの主催で、春の交通安全街頭啓発が行われ、地域住民や近隣の高校生など約200人が参加しました。

これは、交通安全市民総ぐるみ運動期間に合わせて行われたもので「シートベルト着用」「スピードダウン」などと書かれた旗を持って、ドライバーに交通安全を呼び掛けました。

